

新入生オリエンテーションを実施しました

4月9日(水)、生徒会主催の新入生オリエンテーションを2部構成で実施しました。

第1部では、生徒会企画部による寸劇「附中生の1日」の上演や「附中〇×クイズ」があり、新入生の緊張がほぐれ、笑顔があふれていました。

第2部では、生徒会長、濱崎いほりさんの歓迎の挨拶に続き、生徒会スローガン「ONE PIECE」の説明や昨年度に設定した「附中PRIDE」についての説明がありました。さらに、各実行部委員長から実行部活動について、附中祭「春」の各リーダーから係活動について紹介がありました。新入生からは、1組の濱崎星之介さんが代表としてお礼のことはばを述べました。終始なごやかな雰囲気にもまれた楽しい時間となりました。

なお、部活動紹介の動画は、明日、各学級教室で視聴しますので、生徒の皆さんは、楽しみにしてください。

生徒会企画部、実行部委員長、及び附中祭「春」の各リーダーの皆さん、事前の準備と運営、たいへんお疲れ様でした。



「附中レンジャー」、現る！



新入生代表お礼のことはば

令和7年度 附中祭テーマ:「^{いろど}彩」



新入生オリエンテーションにおいて、発表されました。



テーマ設定の理由

附中祭においては、「誰かがするだろう」ではなく、「まず自分から動く」という主体性を大切にしたい。令和7年度の附中を担う430人それぞれが自分の役割を見だし、それを全うする中で、一人一人の個性を最大限生かしたい。そのようにして磨かれた個の力を集結させた彩り豊かな学級や団が、附中祭の新たな次元を開く。そこに、品性があり、互いを認め合い、高め合う附中生の姿を体現する。さらに、附中祭を創り上げる

過程で培う経験や力を自らの「ONE PIECE」として今後の学校生活や行事に生かすことで、よりよい附属中を創り上げていきたい。

個人情報の取扱いについて(大切な確認事項)



保護者の皆様には、生徒調査票や保健調査票等、個人情報に関わる書類の提出をお願いしております。本校では、次の方針に基づき、個人情報の取扱いについて徹底を図っております。

- (1) 収集した個人情報は、学校の業務以外の目的には使用しません。
- (2) 収集した個人情報は厳重に保管し、使用後は廃棄します。

提出していただく情報の管理には、十分に配慮してまいりますので、御理解の上、御協力をお願いいたします。また、この学校だより「附中Now」や本校ホームページ及び公式SNS(YouTube、Instagram、Facebook)では、授業の様子、部活動の成績や各種コンテストの入賞等を紹介する際に、生徒の個人名や写真を掲載することがあります。このことに支障があられる方は、学級担任へお知らせください。